



Pièces	2 Pièces
Référence	84781642
Prix	550 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

En Exclusivité. Dans une résidence de prestige, avec piscine et gardien, à seulement quelques minutes à pied des plages et du village de Theoule sur mer, appartement en rez-de-jardin bénéficiant d'une terrasse partiellement couverte et offrant une vue panoramique sur la baie de Cannes. Cet appartement de 51m² se compose d'une entrée avec placard menant au séjour avec cuisine ainsi qu'à la chambre avec dressing, le tout ouvrant sur la magnifique terrasse avec espace gazon devant. Une salle de douche avec toilettes complète l'appartement. Un garage sont vendus avec le bien.

Sole Agent. In a prestigious residence, with swimming pool and caretaker, just a few minutes walk from beaches and the village of Theoule sur mer, apartment on the ground floor enjoying a partially covered terrace and offering a panoramic view of the bay of Cannes. This 51sqm apartment consists of an entrance with cupboard leading to the living room with kitchen as well as to the bedroom with dressing room, all opening onto the magnificent terrace with lawn area in front. A shower room with toilet completes the apartment. A garage and a cellar are sold with the property.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

